

## **PRESSEMITTEILUNG 03. August 2021**



Georgswall 33 26603 Aurich 04941 6976525  
Email: arbeitsloseninitiative-aurich@gmx.de

### **Der alte Vorstand ist auch der neue.**

Auf ihrer Jahreshauptversammlung hat die **Arbeitsloseninitiative Aurich (AIA)** den Vorstand neu gewählt. Es gab keine Veränderungen. Erster Vorsitzender bleibt Jürgen Lüppen, seine Stellvertreterin ist Christa Mikat und die weiteren Vorstandsmitglieder sind Jörg Köhler und Margarete Mikat, die KassiererIn ist weiterhin Beate Häusser.

Zu Beginn der Versammlung, die Pandemiebedingt im letzten Jahr ausfallen musste, gedachten die Mitglieder dem kürzlich verstorbenen „Urgestein“ der Initiative Heinrich Gerdes-Cordes. Der Vorsitzende brachte es für den „Heini“, wie er immer liebevoll genannt wurde, auf den Punkt: „es gibt nichts Gutes, außer man tut es“, frei nach Erich Kästner.

Jürgen Lüppen gab in seinem Rechenschaftsbericht noch einmal einen Ablauf der vergangenen Monate über die Arbeit der Beratung im Büro am Georgswall. Sie war geprägt von Ausfallzeiten wegen der Corona-Pandemie: telefonische Beratung war aber jederzeit gegeben. Aktuell ist das Büro jeden Mittwoch und Donnerstag von 14 bis 16 Uhr geöffnet. An Hand einiger Beispiele konnte der Vorsitzende bestens darlegen, dass es immer lohnt die Beratung aufzunehmen, um für die Hilfesuchenden das möglichst Beste zu erreichen. Die gute Zusammenarbeit mit dem Jobcenter trägt ganz sicher dazu bei, wie Jürgen Lüppen erfreulich berichten konnte.

Finanziell steht der Verein auf gesunden Füßen, so dass es möglich ist, in dem Büro eine kleine Renovierung durchzuführen. Auch technisch war es in den vergangenen Monaten gegeben durch einige Spenden ein wenig aufzurüsten, so dass die Arbeitsbedingungen auf einem aktuellen Stand sind.

Letztlich war sich die Versammlung einig, dass die Arbeit der AIA weiterhin ein wichtiger Bestandteil in der Stadt ist, wird sich aber intensiv darum bemühen, auch zukünftig präsent zu sein – Stichwort: Nachwuchs. Hier werden in den nächsten Monaten Gespräche geführt werden.